
Beschlussvorschlag: 
 
Der Stadtrat bekennt sich zu den Anliegen, die der DOSB und der Landessportbund Sachsen-
Anhalt mit der Verleihung des „Deutschen Sportabzeichen“ als höchster Auszeichnung 
außerhalb des Wettkampfsports verbinden. Wir halten deshalb nach der pandemiebedingten 
zweijährigen Unterbrechung die organisatorische und finanzielle Sicherstellung der 
Sportabzeichentage 2022 für ein prioritäres Anliegen. Die Stadtverwaltung wird deshalb 
aufgefordert, im Zusammenwirken mit dem Stadtsportbund die dafür erforderliche Bereitstellung 
geeigneter Sportstätten und die Finanzierung unkomplizierter Schülertransporte zu den 
Austragungsorten sicher zu stellen. 


